

## Retos en la campaña de tabaco virginia

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 22 Noviembre 2023 12:07  
Visto: 77

---



Para los socios de la UBPC Julián Alemán esta es una campaña de tabaco con retos que sortean en la medida de lo posible. La falta de combustible atrasó las labores de preparación de suelos y las afectaciones estructurales de los túneles impidió la producción de posturas en bandejas. Ello obligó a retomar los semilleros tradicionales para garantizar la siembra.

La UBPC Julián Alemán es el principal centro de producción del proyecto de tabaco virginia en Cuba. En las campañas anteriores sembraron alrededor de 35 hectáreas que redujeron a 17 en esta para lograr buenos rendimientos en la cosecha.

Aspiran a lograr un rendimiento de 1.7 toneladas por hectárea, para cosechar alrededor de 29 toneladas de hojas que deben entregar a la industria.

## Retos en la campaña de tabaco virginia

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 22 Noviembre 2023 12:07

Visto: 77

---



Aun cuando en el inicio de la campaña carecieron de insumos, hoy tienen disponibilidad de combustible y deben recibir los fertilizantes que ya están en el municipio.

Optimizar la selección y atención a los semilleros tradicionales y garantizar una adecuada preparación de los suelos permitirá a los socios de la UBPC Julián Alemán cumplir con los planes de entrega de hojas que tienen pactados.

## Retos en la campaña de tabaco virginia

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 22 Noviembre 2023 12:07  
Visto: 77

---

